

Lizama dispuesto a recibir datos sobre desaparecidos

La Nación
SANTIAGO

En nuevo obispo castrense, monseñor Pablo Lizama Riquelme, quien ayer recibió el báculo que lo inviste como tal, no descartó la posibilidad de visitar en Londres al senador vitalicio Augusto Pinochet y a los ex uniformados procesados por violaciones a los derechos humanos que se encuentran en prisión preventiva.

El prelado dijo que, como todo sacerdote, está dispuesto a recibir bajo secreto de confesión antecedentes sobre el paradero de detenidos desaparecidos.

"El secreto de confesión es una cosa muy estricta, son cosas muy precisas. Siguiendo la larga tradición de la Iglesia nosotros podemos recibir confidencias y autorización para revelar una confesión, lo haremos con mucho gusto para ayudar a acercarnos como hermanos", dijo el prelado.

Consultado sobre la posibilidad de que militares concurren a entregar bajo confesión antecedentes sobre detenidos desaparecidos, monseñor Lizama afirmó, "espero que todo el mundo acuda a confesarse. Mi trabajo es hacer crecer la fe en las Fuerzas Armadas y espero que eso lo pueda realizar bien".

Lizama, que anteriormente se desempeñó como obispo de Melipilla, recibió el báculo que lo inviste como obispo castrense de manos del nuncio apostólico, monseñor Luigi Ventura, en una ceremonia a la que asistieron los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas y el general director de Carabineros.

Lizama, es coronel del servicio religioso de Carabineros, y reemplaza en el cargo a monseñor Gonzalo Duarte, quien asumió como obispo de la diócesis de Valparaíso, la segunda en importancia en el país.